



Institusi Seni San Francisco dengan Lukisan Diego Rivera Dijual ke Organisasi Nonprofit

Description

Kampus utama San Francisco Art Institute yang bangkrut, yang menjadi rumah bagi mural yang dikagumi Diego Rivera, telah dijual kepada organisasi nirlaba baru yang dipimpin oleh filantropis Laurene Powell Jobs. Harga penjualan kampus tersebut sekitar \$30 juta dan mencakup mural Rivera senilai \$50 juta.

****Penjualan Kampus dan Mural Diego Rivera****

Nonprofit baru ini, yang terdiri dari para pemimpin seni dan pendukung lokal termasuk Powell Jobs, membeli kampus tersebut melalui perusahaan terbatas dan murah dibebani hutang. Menurut David Stull dari San Francisco Conservatory of Music, kampus bekas tersebut akan menjadi tempat bagi lembaga yang tidak terakreditasi dan program residensi bagi seniman.

****Peran Baru Kampus****

Stull menjelaskan bahwa kampus tersebut akan menjadi "platform untuk mendukung seniman dan menciptakan pusat bagi komunitas di sekitar seni." Powell Jobs, yang merupakan pendiri dan presiden Emerson Collective, telah menjadi kekuatan filantropi yang signifikan dalam beberapa tahun terakhir.

****Dorongan untuk Pemulihan Seni dan Kebudayaan****

Kesepakatan pembelian ini datang saat institut tersebut, yang menghadapi utang sebesar \$20 juta, mengajukan kebangkrutan. Seniman dan pemimpin kota berpendapat bahwa mural tersebut harus tetap ada, sehingga San Francisco menetakannya sebagai landmark untuk mencegah penghapusan.

****Peran Komite Penasehat****

Komite penasehat organisasi non-profit baru ini meliputi tokoh-tokoh seperti Brenda Way, pendiri dan direktur artistik ODC dance company di San Francisco, dan Stephen Beal, mantan presiden California College of the Arts.

****Dukungan dari Pemimpin Kota****

Aaron Peskin, presiden San Francisco Board of Supervisors, menyambut baik kabar baik ini sebagai dorongan besar bagi kota dan menganggapnya sebagai bagian dari pemulihan seni dan budaya di San Francisco. Pekerjaan di kampus tersebut diperkirakan akan memakan waktu hingga empat tahun.

****Dampak Positif Bagi San Francisco****

Peskin menekankan bahwa ini merupakan tanda bahwa seni dan budaya dapat menjadi bagian dari pemulihan San Francisco dan bahwa penghargaan akan seni amat penting bagi perkembangan masa depan kota.

Ringkasan

Kampus utama San Francisco Art Institute yang bangkrut, tempat berada mural Diego Rivera yang terkenal, telah dijual kepada organisasi nirlaba baru yang dipimpin oleh filantropis Laurene Powell Jobs. Pembelian ini merupakan langkah penting untuk mendukung seniman dan menciptakan pusat seni bagi komunitas sekitarnya. Bagaimana pendapatmu tentang penggantian kepemilikan kampus ini? Apakah kamu setuju dengan langkah ini untuk melestarikan seni dan budaya di San Francisco? Silakan berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)